

Haltern am See, 09.08.2022

Haltern am See ehrt wieder seine besten Sportlerinnen und Sportler

Endlich heißt es wieder: „Herzlichen Glückwunsch zu ganz besonderen Leistungen!“ Nach zwei Jahren Corona-Pause findet in diesem Jahr endlich wieder die Sportlerehrung in Haltern am See statt. Am 27.08.2022 ist es so weit und Halterns beste Sportlerinnen und Sportler werden geehrt. Auch in diesem Jahr bekommen Athletinnen und Athleten aller Altersgruppe eine Auszeichnung für ihre herausragenden Leistungen der letzten drei Jahre. Denn 2022 gibt es einiges nachzuholen.

Neben den offiziellen Ehrungen findet auch dieses Jahr wieder ein spannendes und mitreißendes Programm statt. Verschiedene Bühnenacts wie die Blue Angel Cheerleader aus Lavesum oder der Tanzexpress zeigen dem Publikum ihr Können. Neben den energiegeladenen Tanzperformances begeistert auch Daniel Hochsteiner mit seiner atemberaubenden Jonglage-Show die Zuschauerinnen und Zuschauer.

Nicht nur für die Unterhaltung, sondern auch für das leibliche Wohlergehen der Sportlerinnen und Sportler sowie der Gäste ist gesorgt: Die Tennisabteilung des TuS Sythen übernimmt in diesem Jahr das Catering der Veranstaltung.

Durch die Veranstaltung führen Franz Schrief, Vorsitzender des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur, und Dr. Felicitas Bonk, Pressewartin des Stadtsportverbandes Haltern am See, gemeinsam die Sportlerehrung. Die Stadt und der Sportverband bedanken sich an dieser Stelle schon einmal bei allen Sponsoren und Helfern für ihre tatkräftige Unterstützung.

Unter Einhaltung aller aktuellen Corona-Hygienemaßnahmen startet die Sportlerehrung um 19.00 Uhr in der Aula im Schulzentrum. Der Eintritt für die Veranstaltung ist kostenlos.

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an:

Markus Gladhofer

Tel. 02364 933197

E-Mail: markus.gladhofer@haltern.de